

Tenir sa promesse

Par Lucy Stevenson Ewell

Magazines de l'Église
(D'après une histoire vraie)

« Plus que six jours avant mon baptême ! »
s'exclame Happiness. C'est bientôt le grand jour !

« Tu es prêt ? » demande papa.

« Je pense que oui » répond Happiness.

« Lorsque tu te fais baptiser, tu contractes une alliance, explique papa. Te souviens-tu de ce que cela signifie ? »

« C'est une promesse, n'est-ce pas ? »

Papa acquiesce d'un signe de tête. « Oui ! Tu promets de suivre Jésus-Christ et de respecter les commandements. Notre Père céleste promet de te bénir et de t'aider. »

Happiness sourit. Il sait que c'est une promesse importante. Il a hâte de la faire.

Le jour de son baptême arrive enfin. Happiness met des vêtements blancs. Deux autres enfants vont



également se faire baptiser. Ils regardent tous tandis qu'on remplit les fonts baptismaux d'eau.

Quand vient son tour, Happiness et son papa entrent dans les fonts baptismaux. Papa prononce la prière de baptême. Happiness se bouche le nez et papa le plonge tout au fond de l'eau.

Happiness remonte à la surface, il se sent bien. Il souhaite tenir sa promesse de suivre Jésus. Il veut se sentir aussi propre et heureux pour toujours. Il ne veut plus jamais faire de mauvais choix.

Quelques jours plus tard, Happiness se réveille et allume le chauffe-eau pour prendre un bain. L'eau met longtemps à chauffer. Happiness allume donc la télévision. Il décide de regarder des dessins animés en attendant.

Happiness rit en regardant les animaux qui parlent à l'écran. Cette émission est si drôle ! Il finit par oublier le chauffe-eau.

Une heure plus tard, papa entre dans la pièce. « Depuis combien de temps le chauffe-eau est-il allumé ? » demande-t-il.

Happiness lève les yeux. Il a regardé la télévision bien plus longtemps que prévu !

« Pas très longtemps, répond Happiness. Juste quelques minutes. »

Il éteint la télévision et court prendre son bain.

Mais pendant tout le reste de la journée, Happiness se sent mal. Après son baptême, il souhaitait ne plus jamais faire de mauvais choix. Mais il vient de mentir à papa !

Happiness soupire. Il sait ce qu'il doit faire.

« Papa, dit Happiness, j'ai menti : j'ai laissé le chauffe-eau allumé pendant longtemps sans le vouloir. Je te demande pardon. »

J'ai menti à Papa. Que dois-je faire ?

ILLUSTRATIONS MACKY PAMINTUAN



« Ce n'est pas grave, répond papa. Merci de me l'avoir dit. »

Happiness poursuit : « Je me sens vraiment mal parce que j'ai rompu ma promesse de baptême. »

Papa s'assoit avec Happiness sur le canapé. « Lorsque tu t'es fait baptiser, tu n'as pas fait la promesse d'être parfait. Tu as promis de faire de ton mieux pour suivre Jésus. »

Happiness acquiesce. Il se sent un peu mieux.

« Est-ce que tu sais ce que tu dois faire quand tu fais un mauvais choix ? » demande papa.

« Me repentir ? » demande Happiness.

« Tout à fait ! Lorsque nous nous repentons, notre Père céleste nous pardonne. Nous sommes alors aussi propres que nous l'étions le jour de notre baptême. Le repentir fait partie du respect de la promesse du baptême. »

Happiness sourit. « Je vais prier et demander à notre Père céleste de me pardonner. » Il est heureux de pouvoir tenir sa promesse de baptême. ●

Cette histoire s'est passée au Ghana.

